

30/08/2024

Cette journée du vendredi 30 est consacrée aux pistolets à silex (Cominazzo). La température extérieure reste un problème majeur à gérer, après 5 coups, le canon dégage une chaleur intense. Il devient difficile, voire pénible, de le tenir en main lors des opérations de chargement. Nous n'avons pas pris le thermomètre digital laser afin de vérifier et en faire le constat chiffré au pas de tir. Par contre, de retour à la villa, Jacques constata que la température de son canon était encore de 40 °C ; 3 heures après le tir et enfermée dans sa valise !

Hormis tout cela les membres de l'équipe se sont concentrés un maximum sur la tâche qu'il devait accomplir, chacun en fonction de ses capacités du moment.

Cominazzo (pistolet à silex)

1.	Ernst	SLK	94
2.	Müller	GER	93
3.	Strobl	GER	92
7.	Lambert	BEL	90 (61mm)
27.	Clara	BEL	84
40.	de Meeüs	BEL	81

Equipe Wogdon (pistolet à silex)

1.	GER	274
2.	SLK	263
3.	BEL	255

Finalement la « micro » délégation belge reviendra au pays avec 2 médailles de bronze en équipe. Au vu des résultats individuels de certaines nations mais aussi du nombre de participants engagés, le résultat final restera honorable.



Toutefois, la difficulté majeure de cette compétition, pour les délégués et capitaines d'équipe, a fortiori par ricochet pour les compétiteurs, réside dans l'agencement des rouages. Les résultats sont affichés avec des délais totalement déraisonnables. Dans le cas du pistolet à silex, le tir s'est terminé à 13h30 pour toutes les nations et les résultats officiels sont affichés et considérés comme définitifs à 18h47. La cérémonie de remise des prix est supposée débiter dès 19h00.



MLAIC WCH 2024 – Vallegio sul Mincio (ITA)



Pour le résultat des équipes l'affichage est officiel à 17h03 avec le temps limite de réclamation fixé à 17h10. Comment peut-on finaliser un résultat individuel 1h37 après l'affichage des équipes pour lesquels l'on dispose de 7 minutes pour introduire une réclamation avec 1h30 de retard ?

J'avoue avoir de grandes difficultés de compréhension et d'analyse des processus utilisés par l'organisation. Depuis lundi, il n'y a jamais eu d'email confirmant les résultats, le timing des remises de prix... il faut vivre au stand chaque jour de 08h00 à 21h30 et espérer croiser un membre du Jury pour glaner une information...

La « Captain's box » reste aussi désespérément vide sauf pour nous informer du menu de l'Horeca et aussi pour rappeler tout à fait légitimement les règles élémentaires de sécurité, de garde des armes... les Carabinieri ont visité plusieurs fois les coins, recoins, les stands afin de s'assurer de la chose.

L'on peut espérer que la prochaine compétition majeure ECH MLAIC qui se déroulera à Barcelos (POR) en 2025 sera plus cadrée par notre nouvelle Secrétaire Générale – Gerda Lejeune (NED) et Louise Van Greunen (SUI) membre de la Commission d'organisation.

René Lauwers
MLAIC Delegate BEL